

## Un séjour d'intégration pour les collégiens de Pensivy

Publié le 20/10/2016



Les élèves de 6<sup>e</sup> du collège Pensivy viennent de revenir d'un séjour d'intégration, à Douarnenez. Pour Jean-Paul Aurrière, le principal, **« c'était un séjour pluridisciplinaire qui a permis aux équipes encadrantes de mieux connaître les élèves. Cette immersion, dans un environnement différent de l'établissement, a été l'occasion d'aborder, d'une autre manière, les compétences à construire dans certaines disciplines »**.

Les élèves ont pratiqué des activités nautiques, kayak de mer, planche à voile et catamaran. Les sciences de la vie et de la terre ont été étudiées de façon constructive par une observation de la faune et de la flore. Les collégiens ont pêché à pied et ont aussi visité l'île Tristan. Enfin, Jean-Paul Aurrière souligne que ce séjour a été propice à expérimenter le vivre ensemble.